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股市最残酷的阶段来了 股市 残酷

如何才能拯救股市

一点愚见，非喜勿喷。

拯救股市，得找到病因，中国股市最大的病因就是不是经济的晴雨表。几十年中国
经济快速增长，而股市停滞不前，而且倒退。具体原因如下:

一:股市是经济晴雨表，说明股市是投机性的，比如，现在经济差，预期未来经济
会好，就买股票。现在经济好，预期未来会衰退，就卖股票，股市应该是经济的先
行指标。而我们的中国股市，就抑制投机，实行T+1和涨跌停板制度。股市是经济
晴雨表，本来就是投机的，为什么要抑制?发达国家和周边发展中国家就不抑制投
机，股市比较健康。建议取消T+1和涨跌停板制度，实行熔断机制，不抑制投机而
是服务投机，当出现暴涨暴跌熔断，给投资者理性分析的时间。

二:取消审核制，改为注册制，原来审核制度下，上市企业三年绩优，三年绩差，
这说明即使你审核人员再有专业性，但你也不是神，你只是看到过去和现在，看不
到未来，市场本来就是投机的，存在不确定性。而改为注册制，由投资者去投机，
由市场来决定，这样企业才会优胜劣汰，优秀的公司才能保留在我们的A股。

三:完善退市制度和增进个股做空，集体诉讼机制。只有完善退市制度，炒垃圾股
现象才能减少，因为你垃圾股不退市，就相当于给投资者刚性兑付（理论上只要不
退市，持有股票还是有机会赚钱），对于刚性兑付前提下，当然股价越低越好，所
以炒垃圾股盛行。增进个股做空，集体诉讼，就是惩戒造假的公司，你可以经营不
善退市，但不可以欺诈投资者，维护市场公平公正。

四:建立完善企业分红和增发再融资机制，再经济上行，企业盈利丰厚，加大企业
分红力度，即要使投资者享受股价上涨利润，也要分享企业利润所得，给投资者吃
个饱，对市场铁公鸡，严禁再融资行为，对回馈股东的公司，允许再融资行为。

综上所述，从管理层到普通股民应该树立正确的盈亏观，不要贬低投机，吹嘘投资
，股市是经济晴雨表就是投机的，不能怕亏钱，而让垃圾股长年不退市，搞类似于
刚性兑付的事，刚兑刚兑总有兑不下去的时候，不能怕投资者不专业，把牢审核制
不放松，应该由市场去培养更加专业的投资者。

可以把股票做为一生的事业来做吗

我认为，股票可以作为一生的事业来做！

其实，不管哪个行业，只要你用心去做，作为一生的事业去做，只要你热爱这个行
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业病为此付出，那么就会成为行业的佼佼者。做股票也是一样。

有人说做股票不难，当事业做有点夸张。这句话只说对了一部分。股票交易看似简
单，只要开个股东账户，投入点资金，就可以进行买卖交易了。但是，要想成为股
票交易中的高手并不是一件容易的事情，能够获得相对稳定的交易的收益更是比较
困难的。炒股票和做任何行业都一样，不可能随随便便成功，都需要付出努力，否
则，你就可能成为股市中的小韭菜，被主力收割。

把股票作为事业来做，你要具备以下三种能力

1、学习能力

炒股，一定要学习，凭着自己的感觉或者别人的推荐，没有一个能成功的。技术分
析也好，价值投资也好，都需要你有真才实学，需要你前期的扎实基础，以及后期
的不断学习提升。不要想着一夜暴富，只有你的知识实战达到了一定的积累，才会
出现量变到质变的过程。

2、持之以恒永不放弃的能力

炒股的过程不可能是一帆风顺的，尤其是前期阶段，是非常痛苦的，你可能会发现
你学的知识和实战经常是两码事，主力不可能按照你学的内容去控盘，你也不可能
按图索骥，你失败的次数要高于成功的次数，一次次的失败对你来说是一次次的打
击，甚至会让你失去信心，怀疑自己是否适合这个职业。

炒股，你就不要怕失败，要在失败中总结提升，要坚定信心，不断完善交易系统，
越挫越勇，一直到完成化茧成蝶的过程。在挫折面前，很多人选择了放弃，甚至退
出股市，这样的人永远不会成功。

3、克服人性弱点的能力

很多人炒股赔钱，大都是因为人性的弱点造成的，主要反映在贪婪这二字之上。该
止盈的时候总盼望着再上一毛就卖，结果上涨一毛后又期望着再涨一元，当股价出
现了下跌，又觉得刚才的价格都没有卖，现在下来了更不卖了，等反弹就卖，结果
，止盈止损的机会就这么错过了，到手的利润成了负数，甚至被套牢。而在个股反
弹的过程中，看到有个股反弹强势就红了眼，生怕追不上，结果当天就追高，而股
价或者股指只是下跌中继形态，几天后又再度下跌，一旦不及时止损，往往会被套
牢。

炒股，要克服这些人性的弱点，否则你很难成为一名合格的职业投资者。
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我是禅壹，感谢点赞评论转发，欢迎关注，更多股市相关的精彩内容与你分享

你见过中国股市亏得最惨的有多惨

新希望没希望！

我的一位高中同班女同学，在猪肉价格高位，听信某财经直播间有的名气的财经大
V推荐，在41.18元追高买入猪肉股新希望(000876)10000股，以本周五收盘价13.9
1计算，目前已浮亏27.28万，亏损率超过66%，损失惨重。

如此巨亏，让我的这位老同学哭笑不得，涨，好像看不到希望，因为生猪出栏价格
不断创出新低；跌，不知道底在哪里。割肉心有不甘，补仓就怕越陷越深，心里矛
盾重重，心态游离在希望与绝望之间，欲罢不能。

有人说炒股是赚认知的钱，但认知有时候是可以被放大或缩小的。几十元一斤的天
价肉，把猪肉股票的认知价格抬到了天上，似乎印证了“风来了猪也会飞”的说法
。现在猪价大跌，猪饲料大涨，养猪出现大面积亏损，猪肉股股价一下子从云端坠
落。

炒股炒的是心态，任何追涨杀跌的举动，最终是要付出惨重代价的。就拿新希望为
例，假如我的这位老同学在熊市里5元多买入，到40多元卖出，那她就是“股神”
。现在我的这位老同学40多元买入，如果割肉离场，那她就是名副其实的小韭菜。
一念之差，天壤之别。

我从来不忽悠我的粉丝，我的“熊市里买入，牛市里卖出”的说教是最生动的诠释
！

吐槽股市，你最喜欢哪个段子

股市段子，这是一个有意思的问题。每次股市大跌的时候，总是会出现一些段子手
，股民看看一些吐槽段子之后，也许心情就会平静下来，让散户学会笑着面对下跌
。

一，2008年的股市段子。

2005年的A股指数，从1000点上涨到6124点，上涨到2007年，才结束这轮牛市
。随后的熊市，下跌幅度很大，导致股民出现大幅的亏损，这个时候，出来一个经
典的段子：
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A股市场，开着宝马车进来，变成QQ车出去；姚明进来，潘长江出去。

二，关于俄罗斯世界杯的段子。

这次俄罗斯世界杯，很多传统强队都被淘汰出局，爆冷的比赛很多，导致很多球迷
认为看的是假球。那么，股市段子手也制造一个段子：

世界杯有多少人在喊假球，股市里面就有多少人在喊假股。

三，关于房地产和股票的段子。

现在的买房需要摇号，在股市里面抽新股也是需要申购，于是出现一个段子：有朋
友建议推出一个很好的推动股市上涨的方案，就是拥有一定市值的股票，才可以摇
号买房子。

四，关于股市下跌的段子。

从前的时光很慢，车、吗、信，都很慢，一生也只够爱一个人，一千点，够跌一年
；现在的时光很快，100点，跌一天。

上周五，是6月的最后一个交易日，上证指数上半年的底部确认，据说本周一，有
可能就是下半年的顶部。

遇见是缘，喜欢我的回答，请马上点赞和转发，谢谢您的支持！

现在的股市慢牛吗

一、看历史

A股市场历来都有炒作的习惯，一般都是先结构性牛市，后面接着全面牛市。

回顾一下2015年超级牛市，当时从2012、2013年起茅台、云南白药等消费类优质
股率先活跃，然后在沪港通等因素诱因下，然后追捧价值重估，开始了2015年大牛
市。

股市的估值，从熊市到牛市，一般经历这几个过程：市净率（PB）、市盈率（PE
）、PEG、最后是“市梦率”。也就是牛市一般启动都是从结构性牛市开始，从炒
业绩向炒预期过渡，目前，还刚刚开始。
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二、看现在

这次上证50启动的结构性慢牛行情，和2013、2014年有些类似，只是这次炒作的
先遣部队不再局限于茅台、五粮液，而是中国平安、伊利股份、美的集团、格力电
器、海康威视等多个行业的龙头，一线蓝筹蜂拥而起，远比2013、2014年牛市启
动前的征兆更明显。

但需要注意的是，这次结构性牛市的启动，后续跟进的，应该是各行业板块蓝筹带
动的牛市，A股港股化特征会更加明显，业绩越好的越有溢价，而垃圾股会逐渐成
“仙股”。

三、看估值

上图可以看出，当前估值已经接近即使底部区域，处于黎明前的黑暗可能性极大！
而黎明前的灯塔：上证50市盈率总体才13倍，这次下跌后，一些股票的估值将优势
将凸现，属于慢牛的回调。

四、看技术

下图是这次慢牛启动行情的上证50指数日k线图，应该处于2浪调整。最大可能会
节后反弹后，在250日线震荡整固，为下次发动主升浪积蓄能量。大概率的事件，
在这次调整后，依旧是蓝筹的行情，后续会向中证100，中证500蔓延。

五、看其他

当前国资改革需要资本市场配合，国家投入重兵确保股市发展，国企混改，确保国
有资产增值，是重中之重，在“八项规定”高压下，国有资产能被贱卖？2018年6
月MSCI资金开始逐步进场，所以这次牛市行情启动的先决条件要比2015年更加具
备。

慢牛的开始，和熊市的底部是重合在一起的。行情在绝望中产生，在犹豫中上涨，
在疯狂中结束。目前大部分股民套牢在中小创，对上证50行情“咬牙切齿”，节前
的大跌，更是让人产生销户的悲观，这是会在“行情在绝望中产生”吗？上证50发
动的行情算是开始“在犹豫中上涨”了吗？

不管怎么样，有一点是肯定的，股市不在牛市中，更重要的是不在熊市的开始阶段
，也不是在熊市的中期，而是在熊市的末期，属于黎明前的黑暗！按照5到8年一个
轮回，行情也许就在今年下半年开始，也许会在明年开始。最要紧的是，在熊市的
末端，要控制住自己的冲动，尤其要控制好自己的仓位，不要随便抄底。记住，不
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牛市，不重仓。如果您想做左侧交易抄底逃顶，请遵守左侧交易规则！如果您只想
做右侧交易，那就遵守右侧交易规则。不要思维混乱，没有计划。这些在我其他文
章里面有，可以去阅读。

您的点赞、转发、评论，是对我劳动的肯定和鼓励，谢谢您的阅读！欢迎您加关注
我，方便以后联系！

祝您新年快乐，狗年旺财！
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